

Clôture de la campagne de sensibilisation au concours "Plan d'affaires"

Place aux initiatives!

AEE

Libreville/Gabon

LA campagne de sensibilisation pour le concours national du plan d'Affaires (CNPA), démarrée le 20 septembre dernier, a pris fin le 07 octobre courant, à Libreville. Simultanément, quatre sites ont reçu la délégation du CNPA: l'Institut national des sciences de gestion (INSG), l'Université Omar Bongo (UOB), l'Institut technologique d'Owendo (ITO) et le centre Basile Ondimba. A chacun des ces passages, les lauréats de l'édition précédente



Photo : AEE

Pascal Ango, lauréat de l'édition précédente, a fait part de son expérience à l'Institut technologique d'Owendo.



Photo : AEE

Les panelistes expliquant aux potentiels candidats les objectifs du concours.

étaient présents et ont pu sensibiliser et encourager les potentiels futurs "Hommes d'affaires". L'objectif de cette campagne était d'expliquer à tous les candidats potentiels, partout sur le territoire national, les modalités du concours, mais également d'attirer un maximum de candidatures représentatives de la diversité des initiatives, vocations, projets et priorités qui se conçoivent ou se développent au Gabon. A terme, les lauréats bénéficient d'un financement de la Banque mondiale. Le CNPA vise, notamment, à promouvoir l'entrepreneuriat au-

près des jeunes, la création de la richesse et de l'emploi, la lutte contre la pauvreté et le chômage. Rappelons que le Concours national du plan d'affaires, intitulé "opportunités d'entreprendre", est organisé par le ministère des PME/PMI. Un comité d'organisation et de pilotage assure la mise en œuvre du concours, en collaboration avec la direction générale de l'Agence nationale de la promotion des investissements (ANPI). Il a pour objet de promouvoir l'entrepreneuriat chez les Gabonais de toutes les couches. Il récompense les meilleurs projets dans tous les secteurs d'activités.

Conseil d'administration de la Banque des Etats de l'Afrique centrale Taux de croissance à 0,8 % pour 2017

W.N.

Libreville/Gabon

Selon les dernières projections macroéconomiques des pays de la sous-région, le Conseil d'administration de la BEAC a revu à la hausse le taux de croissance en zone Cémac, qui passe de 0,2 % en 2016 à 0,8 % en 2017.

LE Conseil d'administration de la Banque des Etats de l'Afrique

centrale (BEAC), présidé par le ministre congolais de l'Economie, du Développement industriel et de la Promotion du secteur privé, Gilbert Ondongo, s'est réuni le 26 septembre dernier à Douala (Cameroun). Au cours de cette rencontre, le Conseil a pris connaissance de l'évolution récente de la situation macroéconomique au niveau mondial et dans la sous-région, qui est restée soutenue au cours du second trimestre 2017, notamment sous l'effet conjugué du raffermissement de la demande globale de la reprise du commerce mondial, de

l'amélioration progressive de l'activité dans les économies avancées et émergentes, ainsi que des conditions financières mondiales globalement favorables. Toutefois, le Conseil d'administration relève certaines incertitudes du fait notamment du durcissement de la politique monétaire plus rapide que prévu aux États-Unis et du rééquilibrage progressif de l'économie chinoise. S'agissant de la sous-région, le Conseil d'administration de la BEAC a revu à la hausse le taux de croissance en zone Cémac qui passe de 0,2 % en 2016 à 0,8 %

en 2017. La hausse des pressions inflationnistes passe à 1,6 % en 2017, contre 1,1 l'an dernier. Le redressement du solde budgétaire et du solde du compte extérieur courant se situe à -7,9 % du PIB, contre -15,3 % du PIB en 2016. Le taux de couverture extérieure de la monnaie s'est, quant à lui, établi à 60,6%. Évoquant l'état de mise en œuvre de la convention de financement de la Banque de développement des Etats de l'Afrique centrale (BDEAC) par la BEAC, le Conseil d'administration a réitéré toute la volonté de la Banque centrale



Photo : DR

Le Conseil d'administration de la BEAC souhaite accompagner la BDEAC dans son développement.

d'accompagner la BDEAC dans ses activités, tout en rappelant l'urgence d'assujettir cet établissement bancaire à un organe de supervision externe. Enfin, le Conseil s'est résolument engagé à

lutter contre le blanchiment des capitaux et le financement du terrorisme, tout en encadrant, plus que jamais, l'exercice de l'activité de la microfinance dans la sous-région.



AVEC DUO, TOUT EST EN ILLIMITE!



-50%

- sur les frais d'installation
- sur les 3 premiers mois

INTERNET ADSL ILLIMITE + **APPELS ILLIMITES** + **GRATUIT**





L'offre **DUO** de Gabon Telecom (ADSL et FIXE) vous permet d'expérimenter la vitesse, la stabilité et l'illimité dans un cadre familial rempli de convivialité. Jusqu'au 15 novembre, profitez d'une remise exceptionnelle de 50% sur les frais d'accès et 50% sur les 3 premiers mois d'abonnement. Info 222

www.gabontelecom.gn | 00241 222 222